
３　その他
２　安全・安心のまちづくりについて　(1)　住宅用火災警報器について３　介護保険について４　後期高齢者医療制度について５　その他
　(1)　定数削減について市長の考え方は５５５５　　　　立本眞須美立本眞須美立本眞須美立本眞須美（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））１　子育て支援について　(1)　次世代育成支援行動計画について　(2)　小児医療助成制度について　(3)　公園遊具の改修について

　(1)　事業計画のその後４４４４　　　　宮﨑敏一宮﨑敏一宮﨑敏一宮﨑敏一（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））１　ごみ問題について　(1)　ごみ処理広域化の進捗状況について　(2)　葉山町の広域復帰の可能性２　市議会議員の定数について
　(3)　その他２　市内の海水浴場について　(1)　海水浴場の安全対策について　(2)　海水浴場のクリーン対策について　(3)　その他３　市道６５４－１号線道路整備事業について
　(2)　市政と事業展開について３３３３　　　　出口眞琴出口眞琴出口眞琴出口眞琴（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））１　吉田市政の２期目に向けて　(1)　４年間を振り返って　(2)　２期目に向けての抱負
　(3)　環境教育の充実について３　文化施策に関して　(1)　文化財収蔵庫設置条例制定について　(2)　収蔵品の市文化財指定について４　市長の海業公社社長就任に関して　(1)　就任決断の理由
　(1)　みうら漁業協同組合への損失補償について　(2)　土地開発公社解散に対する課題について　(3)　財政事情の公表の手段について２　環境施策に関して　(1)　ごみの不法投棄の現状と対策について　(2)　野菜残渣の処理について
　(1)　新型インフルエンザ対策について４　その他　(1)　その他２２２２　　　　石原正宣石原正宣石原正宣石原正宣（（（（無所属無所属無所属無所属））））１　財政に関して

１１１１　　　　藤田昇藤田昇藤田昇藤田昇（（（（公明党公明党公明党公明党））））１　スクールニューディール構想について　(1)　スクールニューディール構想の推進について　(2)　その他２　健康施策について　(1)　女性特有のがん対策について
平成平成平成平成２１２１２１２１年第年第年第年第２２２２回定例会 回定例会 回定例会 回定例会 ～～～～一般質問一般質問一般質問一般質問のののの項目項目項目項目～～～～平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年７７７７月月月月１３１３１３１３日日日日（（（（月月月月））））本会議本会議本会議本会議

　(2)　健康パスポートの発行について　(3)　ヒブワクチンの公費助成について　(4)　その他３　危機管理体制について



１１１１　　　　佐瀬喜代志佐瀬喜代志佐瀬喜代志佐瀬喜代志（（（（公明党公明党公明党公明党））））平成平成平成平成２１２１２１２１年第年第年第年第２２２２回定例会 回定例会 回定例会 回定例会 ～～～～一般質問一般質問一般質問一般質問のののの項目項目項目項目～～～～平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年７７７７月月月月１４１４１４１４日日日日（（（（火火火火））））本会議本会議本会議本会議
　(4)　その他

２２２２　　　　草間道治草間道治草間道治草間道治（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））　(3)　後継者配偶者対策について３３３３　　　　松原敬司松原敬司松原敬司松原敬司（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））
　(3)　三浦の特性を活かした対策２　三戸の残土処分場事業について４４４４　　　　石橋石橋石橋石橋むつみむつみむつみむつみ（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））
１　三浦農業の命　土づくりについて　(1)　市の方針について　(2)　企画提案について
　(1)　事業の経過　(2)　区画整理事業について　(3)　アセスに対する市長の意見と市の考えについて　(4)　湿地の保全をという声について
１　地球温暖化対策と自然エネルギーの活用　(1)　市の取りくみ　(2)　太陽光発電補助制度
　(3)　実施時期について　(4)　その他
　(2)　ＧＡＰ（農業生産工程管理）について２　市内開発事業について　(1)　市内開発の現状について　(2)　三戸地区発生土処分場建設事業について
　(1)　公民連携による職員研修について　(2)　その他１　農業行政について　(1)　農業の現状について
２　防災・減災対策　(1)　避難勧告等の発令基準の策定について　(2)　津波ハザードマップについて　(3)　その他３　その他
１　三浦リバイバルプラン２　(1)　三浦ならではの教育施策について　(2)　三浦スポーツ公園について　(3)　観光客増加策について



平成平成平成平成２１２１２１２１年第年第年第年第２２２２回定例会 回定例会 回定例会 回定例会 ～～～～一般質問一般質問一般質問一般質問のののの項目項目項目項目～～～～平成平成平成平成２１２１２１２１年年年年７７７７月月月月１５１５１５１５日日日日（（（（水水水水））））本会議本会議本会議本会議１１１１　　　　神田眞弓神田眞弓神田眞弓神田眞弓（（（（みうらみうらみうらみうら市政会市政会市政会市政会））））
４　その他２２２２　　　　北川年一北川年一北川年一北川年一（（（（フォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうらフォーラムみうら））））３３３３　　　　小林直樹小林直樹小林直樹小林直樹（（（（日本共産党日本共産党日本共産党日本共産党））））

　(2)　二町谷埋立地
　(1)　財政戦略　(2)　サービス・事業戦略２　市立病院について　(1)　経営の効率化
　(3)　公社の解散５　その他
３　景気対策について　(1)　市内業者への発注　(2)　耐震補強工事補助　(3)　リフォーム補助４　土地開発公社について　(1)　保有地
　(3)　経営形態の見直し　(2)　再編ネットワーク
１　シティーセールスと温暖化対策１　５つの宣言について
　(2)　トリプルＰ市立病院の取り組み２　夜市　(1)　発案の理由　一過性か？毎年やるか？等３　学校給食　(1)　調理員の処遇　民間委託後の評判
１　福祉と教育の連携　(1)　プロジェクトのその後


